Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 99 m2
Référence 6903
Prix 735000 €

Le Cannet
Appartement a vendre (06110)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Le cannet vue mer - au dernier étage d'une résidence récente avec jardins et
piscine, ce spacieux appartement de 4 pieces d'environ 100m? offre une grande
terrasse de 25m2 exposé au sud, offrant une vue Dégagé sur les collines et un
apercu de la mer. Lumineux et bien agencé, cet appartement se compose d'une
entré, d'un salon/séjour spacieux avec une cuisine ouverte aménagé et équipé, de
3 chambres avec placard intégré, une salle d'eau avec wc, une salle de bains et un
wC séparé. 2 places de parking privatives au sous-sol viennent compléter cet

appartement de qualité. Bien proposé par valentin ...

Le cannet sea view - on the top floor of a recent residence with gardens and
swimming pool, this spacious 4-room flat of around 100m? offers a large 25m?
south-facing terrace with uninterrupted views of the hills and a glimpse of the sea.
Bright and well-appointed, this flat comprises an entrance hall, a spacious living
room with an open-plan fitted and equipped kitchen, 3 bedrooms with built-in
wardrobes, a shower room with toilet, a bathroom and a separate toilet. 2 private

parking spaces in the basement complete this quality flat.

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS
65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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